
 

学習発表会を終えて 

校長 松本 竜太郎 

 

 １１月１７日、１８日、１９日の３日間にわたり、学習発表会（舞台発表）を行いました。今年度

もコロナ禍において、できる限りの対策をとりながらの開催をいたしました。１日目を児童鑑賞日と

して、残りの２日間を保護者鑑賞日としました。 

今年度の学習発表会は、舞台発表ということで、日常の学習の総合的な発表の場とすることをねら

いとしました。以前は、「学芸会」という行事を行っていた年もありましたが、ここ数年の児童数の

増加、体育館の大きさ、そして、現在のコロナ禍の状況を鑑み、今回の形をとることといたしまし

た。どの学年も１学期、２学期に学習したことを中心に工夫を凝らした発表を行いました。発表を見

ていると、その学年のカラーが表現されることを強く感じました。今回の学習発表会に取り組むこと

で、今年学習したことが、より深まったと思います。子供たちは、学習面以外でも、行事を通して

様々なことを体験し身に付けています。学級や学年としても、今回の経験を通して身に付けたことを

今後の学校生活に役立てていきます。 

また、今年度は、保護者アンケートを電子化での記入を１学期から始めています。紙よりも多くの

提出をしていただいています。いくつかご紹介させていただきます。 

 

皆それぞれが個性を出しつつも、決してバラバラではなく、そしてお互いに手拍子で盛り上げて、とても楽しくすてきな

発表でした。コロナで縮小されていた学習発表会ですが、今回は体育や歴史、音楽などそれぞれが凝った作りでした。最終

学年で、我が子やたくさんのお友達の成長も拝見でき、嬉しい限りです。先生方の細いご配慮ご指導感謝いたします。保護

者観覧日を 2日間それぞれ 1名ずつにしていただき、大変ありがたかったです。動画や Zoom の配信では一部の様子しか把

握できないため、実際の演目を見られたことで、家族の会話も昨年よりも盛り上がりました。今年から舞台ではなくなった

ことが非常に残念ではありましたが、各生徒のやりたいことや興味のあることを中心に発表されており、それぞれの個性が

出ているようで、見る側としても楽しめました。ありがとうございました。しっかり歌うタイミングや歌詞を覚え、気持ち

をもって歌っていました。自分の役割がしっかり分かっていて、出番が来ると隣の子に教えている姿に成長を感じました。

先生方の温かいご指導の賜物だと感じます。本当に毎日、ありがとうございます。ピアノの演奏もとても素晴らしかったで

す。大道具もとても見応えがあり、力作でした。先生方、ありがとうございました。元気よく歌っている姿を間近に見られ

て良かった。１年生よりも全体の質が高く、子供の成長を実感できました。学習発表会のような機会は少ないが普段見られ

ない子供の活動に触れられることが嬉しく思います。願わくばコロナがもう少し落ち着き、劇のような子供たちが会話する

場を見られると良いなと思いました。発表することが楽しい！観客に届けたい！という気持ちが伝わってきて、感激しまし

た。毎日練習していた成果が出ていたと思います。マスクをしていたので、あまり表情が分からなかったのが残念でした。

製作物もダイナミックで娘の前評判通りでした。娘は高学年の発表も凄い！と心動かされたようです。 

 

１２月３日は、土曜授業公開を予定しています。終了後のアンケート提出にもご協力ください。 

 

早いもので、いよいよ「師走」、まとめの時期です。学習や生活、今年一年を振り返る大切な時期で

す。子供たちには、寒さに負けず、元気に年末年始を迎えてほしいと願っています。引き続き、コロナや

インフルエンザ等の予防対策を継続しながら、２学期の学校生活を送らせていきます。 

今年も本校の学校教育にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。来年もよろしくお願い

いたします。 

 

よいお年をお迎えください。 
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1 木 読  ICT 区 SC ア 

2 金 学 委員会⑦        区 SC ア 

3 土 学 
ふれあいの集い１日目 
土曜授業（３時間授業） 
道徳授業地区公開講座 

PM
た 

4 日  ふれあいの集い２日目 た 

5 月 全
朝 

ふれあいの集い最終日  

 ICT 都 SC 
ア 

6 火 学  ア 

7 水 音 音楽朝会 ア 

8 木 読  ICT 区 SC ア 

9 金 学 安全指導・点検 
クラブ活動⑦             区 SC 

ア 

10 土  中学土曜授業公開 た 

11 日   た 

12 月 全
朝 

６年こころの劇場視聴期間（～16 日） 

 ICT 都 SC 

ア 

13 火 学 避難訓練 ア 

14 水 児 ペア学級活動      ICT ア 

15 木 読 区 SC ア 

16 金 学        区 SC ア 

17 土    

18 日   た 

19 月 全
朝 

 ICT 都 SC ア 

20 火 学  ア 

21 水 児  ア 

22 木 読 給食終          ICT 区 SC ア 

23 金 学 終業式① 大掃除②    区 SC  

24 土   た 

25 日   た 

26 月  冬季休業日始    ICT 都 SC 
１日
ア 

27 火   
１日
ア 

28 水  学校閉庁日  

29 木    

30 金    

31 土    

【１２月の生活指導】 
すすんで仕事をしよう 

 

SC: ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校日 月（都:榊原）木金（区:田宮） 

校庭開放：た（たいさん木）ア（アクティ林町） 

「校庭のジャングルジム」 

副校長 渡邉民雄 

来年度から始まる校舎の増築工事に伴い、校庭の

鉄棒、雲梯、ジャングルジム等の遊具が撤去される

ことになりました。増築工事終了後、鉄棒と雲梯は

リニューアルして再設置されますが、ジャングルジ

ムは校庭の広さ確保の観点から、再設置できないこ

ととなりました。林町の子供たちからずっと親しま

れてきたジャングルジムがなくなってしまうのは、

大変さみしいことですが、撤去されるまで残された

わずかな期間で、最後の思い出づくりをしてほしい

と思います。そこで、学校では「ありがとうジャン

グルジムキャンペーン」として、１２月５日（月）、

希望児童に、メッセージを書いたリボンでジャング

ルジムを装飾してもらい、ジャングルジムとのお別

れをしようと考えています。活動の様子は追ってホ

ームページ等でお知らせします。 

 

「道徳授業地区公開講座について」 

道徳担当 和田 萌 

１２月３日に、道徳授業地区公開講座を行いま

す。今年度は、元東京都小学校道徳教育研究会 会

長の根岸 永福先生にお越しいただき、「特別な教

科道徳」の意義や子供の心を育てるために大切な

ことについて講演をしていただきます。Zoom 配

信での開催となりますが、皆様のご参加をお待ち

しております。また、後日、道徳通信として、各

クラスの道徳授業の様子を記載し配布いたしま

す。ぜひお子様と一緒にご家庭でご覧ください。 

 

 「学習発表会を終えて」 

  学習発表会委員会担当  長谷川 眞梨子 

１１月の澄んだ秋晴れの中、令和４年度 学習発表

会「スマイル～ミラクルボイスで届ける想い～」を無

事実施することができました。 

２日間の保護者鑑賞日に、多くの方にご来校いただ

き、ありがとうございました。今年度は、学習を通し

て学んだことや、身につけたことを紹介する発表形式

でした。子供たちは各教科での学びをどう伝えるか考

え、授業のなかでアイデアを出し合い、必要であれば

自分たちで道具を手作りするなど日々工夫を凝らし

て準備していました。そうして迎えた本番。子供たち

はミラクルボイスが届いた喜びや達成感を感じたの

ではないでしょうか。また、PTA の方のご厚意によ

り Zoom 配信を行っていただき、より多くの方に子

供たちの頑張りを届けていただくお手伝いをしてい

ただきました。厚く御礼申し上げます。 

≪１２月の行事予定≫ 


